


DENTIFRICE EN TUBE			
		Nom du produit	Dentifrice bio (menthe)
		Product name	Organic toothpaste (mint)
		EAN	7,4211E+12
		SKU	Y1TptTubeMintFluor75ML
		Catégorie / Category	Dentifrice et fil dentaire / Toothpastes & dental floss

INFORMATIONS PRODUIT FR			
Description courte	Description longue	Contenu	Visuels
Profitez d'une haleine fraîche grâce à la menthe intense du dentifrice en tube Y-Brush.	Le fluor permet d'éliminer la plaque dentaire, protéger des caries et agir contre les bactéries. Ses ingrédients conviennent parfaitement aux gencives fragiles et sensibles. Fabriqué en France avec 99% d'origine naturelle et certifié bio.	- 1 tube de dentifrice (75mL)	Tube

INFORMATIONS PRODUIT EN			
Short description	Long description	Content	Visuels
Enjoy fresh breath with the intense mint flavour of Y-Brush toothpaste in a tube.	Fluoride eliminates plaque, protects against cavities and acts against bacteria. Its ingredients are ideal for fragile and sensitive gums. Made in France with 99% natural ingredients and certified organic.	- 1 tube of toothpaste (75mL)	Tube

INFORMATION MARKETING / MARKETING INFORMATION			
Claim principal / positionnement produit	Une haleine intensément fraîche avec le dentifrice naturel et bio à la menthe	Main claim / product positioning	Intensely fresh breath with natural and organic mint toothpaste
Spécificités techniques	<ul style="list-style-type: none"> - A partir de 7 ans - Contient du fluor (1450 ppm) - 99% d'origine naturelle - Made in France - Bio - Vegan 	Technical features	<ul style="list-style-type: none"> - From age 7 - Contains fluoride (1450 ppm) - 99% natural origin - Made in France - Organic - Vegan
Bénéfices conso	Sensation de propreté et de fraîcheur, élimine la plaque dentaire, protège des caries, texture parfaite pour les brosses à dents Y-Brush	Consumer benefits	Feels clean and fresh, removes plaque, protects against cavities, perfect texture for Y-Brush toothbrushes